

Communiqué de presse



ROUTE DES ÉTALONS

ROUTE DES ÉTALONS 2025 : vendredi 17 et samedi 18 janvier

L'édition 2025 de La Route des Etalons approche !! Toutes les informations sur cet événement désormais incontournable sont disponibles sur www.laroutedesetalons.com. Cette année 20 haras nous font le plaisir d'ouvrir leurs portes, et pas moins de 90 étalons seront présentés aux visiteurs au cours de ces deux journées. La Route des Etalons est l'occasion unique de découvrir ou revoir des reproducteurs et des lieux d'exception, mais aussi de rencontrer de nombreux professionnels des courses et de l'élevage dans une ambiance chaleureuse.

Les « Routes » normandes (et quelques autres !) et les Haras de la RDE 2025 vous attendent nombreux le vendredi 17 et le samedi 18 janvier !

Nous remercions sincèrement pour leur participation et leur soutien à cet événement : les haras participants, France Galop (organisation d'un voyage), nos partenaires de la presse française (France Sire, Galorama, Jour de Galop) et de la presse étrangère (EBN, Racing Post, TDN, Turf Times).

Contact : info@fegalop.com

Boulogne, le 10/01/2025



Press release



ROUTE DES ÉTALONS

ROUTE DES ÉTALONS 2025

FRENCH STALLION TRAIL : Friday January 17th and Saturday January 18th

The 2025 edition of "La Route des Etalons" is coming soon! For full details of this "not-to-be-missed event", visit www.laroutedesetalons.com. This year, 20 stud farms are opening their doors to us, and no fewer than 90 stallions will be presented to visitors over the two days. The "Route des Etalons" – French Stallion Trail is a unique opportunity to (re)discover exceptional stallions and studs, as well as to meet many racing and breeding professionals in a very friendly atmosphere.

The Normandy 'Routes' (and a few others!) and the RDE 2025 stud farms look forward to seeing you on Friday 17th and Saturday 18th January!

We would like to sincerely thank the participating stud farms, France Galop (for organising a trip), our partners in the French press (France Sire, Galorama, Jour de Galop) and the foreign press (EBN, Racing Post, TDN, Turf Times) for their participation in and support for this event.

Contact : info@fegalop.com

Boulogne, 10th January 25.



Fédération des Éleveurs du Galop

16 bis quai de Stalingrad – 92100 Boulogne – France + 33 1 47 61 06 09